



Betreff - Anfrage

Kunst- und Verbundstoffrecyclingcontainer als Unterflurcontainer

Anfrage zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Recyclingcontainer in der Luisenstraße vor dem TUM Hochvolthaus sind unansehnlich, und oft liegt Müll vor den Containern verstreut. Es wäre viel schöner, Unterflurcontainer an diesem Ort zu installieren. Die Müllabfuhr könnte die gleichen Haken wie bei den bestehenden Containern verwenden. Die Unterflurcontainer sind niedriger und leichter zu erreichen, besonders für Rollstuhlfahrer und Personen mit eingeschränkter Mobilität.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt